

Gimnastas cubanos clasifican a siete finales en Copa Mundial de Portugal



La Habana, 25 jun (JIT) Los gimnastas Manrique Larduet, Randy Lerú y Marcia Videaux sumaron el viernes más accesos a finales y desde este sábado buscarán colocar el nombre de Cuba en varias medallas de la Copa del Mundo de gimnasia artística de Anandia, en Portugal.

El subtitular mundial del all around “sacó las uñas” ahora en barra fija y paralelas, luego de no clasificarse en arzones, y pasó de primero a la discusión de las preseas.

Manrique lideró ambos aparatos: las paralelas con altísimos 15,900 puntos y la barra con 15,400 que le convirtieron en el único con más de 15.

«En las paralelas insertamos un elemento nuevo de mayor dificultad y salió bien», dijo a **JIT** su entrenador Carlos Gil sobre la selección estrenada como parte de la detallada estrategia diseñada para la antesala de los Juegos Olímpicos.

El japonés Shoichi Yamamoto (15.650) y el chino Xiaodong Zhu (15.650) fueron sus seguidores más cercanos en esa modalidad, en tanto en la barra lo secundaron el colombiano Jossimar Calvo (14.900) y el croata Marijo Moznik (14.500).

Según lo publicado en el sitio oficial Randy avanzó séptimo (15.350) y cuarto (14.400) en uno y otro aparato, respectivamente.

«No estoy conforme con la barra, pudo hacerla superior, por lo que espero que en la final trabaje mejor», agregó Gil, conocedor de cuánto puede lograr su pupilo.

Ambos caribeños completaron la ronda clasificatoria iniciada ayer con los arzones, donde los escaños 13 y 19, por ese orden, les alejaron de la lucha por los premios, aunque sus notas se ajustaron a lo esperado para una lid en que no compitieron en anillas, salto ni manos libres.

Marcia se aseguró el jueves para la disputa de metales en salto y asimétricas, y este viernes añadió la viga al situarse octava en poder de 13.450.

La brasileña Flavia Saraiva fue la mejor con 14.950 y le siguieron su compatriota Rebeca Andrade (13.750) y la australiana Lauren Mitthel (13.750).

El otro evento disputado entre las damas fue el de ejercicios a manos libres, también liderado por las brasileñas en ese mismo orden con notas de 14.150 y 13.800, y sin presencia de la cubanita.

Este sábado las muchachas disputarán las medallas de salto y asimétricas, y los hombres las de anillas, suelo y arzones.

Para la despedida dominical están anunciados viga y manos libres entre féminas, y paralelas, barra fija y salto en el sector varonil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/98053-gimnastas-cubanos-clasifican-a-siete-finales-en-copa-mundial-de-portugal>



Radio Habana Cuba